
                                                                            Dia 02 de junho de 2025  
 

PEQUENO EXPEDIENTE  

Estando todos os vereadores presentes, fica dispensada a CHAMADA NOMINAL DOS 

VEREADORES.   

Havendo quórum regimental, invoco a proteção de Deus e declaro aberta a presente Sessão 

que é de caráter ordinária.  
 

                      Peço ao secretário que faça a leitura do versículo bíblico:  

“PORTANTO, EU DIGO: TUDO O QUE VOCÊS PEDIREM EM ORAÇÃO, CREIAM QUE JÁ O 

RECEBERAM, E ASSIM SUCEDERÁ”.  

(Marcos 11:24) 

Apreciação e votação da ATA: Nº 20/2025 

COLOCO EM DISCUSSÃO.... Coloco em votação... favoráveis permaneçam como estão e os contrários se 

manifestem. Aprovado por...  

(Vereador tem a palavra por 2 minutos para impugnação ou retificação da ATA)  

  

CORRESPONDÊNCIA:  

➢ Oficio 0123/2025 – prefeito encaminha o relatório resumido de Execução Orçamentária – RREO 

relativo ao Segundo Bimestre de 2025. 

  

➢ Oficio nº 74/2025-  Deputado Federal  Afonso Motta informa que indicou emenda de Bancada no valor 

de 200.000,00. O valor sera destinado a Fomento ao setor agropecuário do município. 

 

POSSE DO VEREADOR LEO 

 
PRESIDENTE: NESTE MOMENTO CONVIDO O VEREADOR A TOMAR POSSE... 

 

       “PROMETO CUMPRIR A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, A CONSTITUIÇÃO ESTADUAL, A LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL E AS DEMAIS LEIS, DESEMPENHAR O MANDATO QUE FOI ME CONFIADO E 

TRABALHAR PELO PROGRESSO DO MUNICIPIO E BEM ESTAR DO POVO VILANOVENSE”. 

 

VEREADOR RESPONDE: ASSIM PROMETO 

 

TRIBUNA LIVRE (10 min): Não temos. 

PEDIDOS DE INFORMAÇÃO: Não temos.  

INDICAÇÃO:  

EU PRESIDENTE ALVARO DA SILVA BRANDÃO NO USO DE MINHAS ATRIBUIÇÕES REMETO AO 

PODER EXECUTIVO AS SEGUINTES INDICAÇÕES DA CÂMARA JUNIOR 2025:  

➢ Indicação 01/2025 – A vereadora junior Agatha Lucas Silva Selau indicou a Administração Municipal que 

disponibilizem uma rede de internt mais forte para a escola José Victor Mairesse. 

  

PAUTA 
  
21 : 

 
21ª SESSÃO ORDINÁRIA 

  



Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem....  

 

➢ Indicação 02/2025 – O Vereador junior Alexsander Scariot Vieira indicou a Administração Municipal que 

façam a instalação de um quebra-molas perto da escola Fazendinha. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 03/2025 – A Vereadora junior Emanuelly Neves Wermeier indicou a Administração municipal que 

arrume a parada de ônibus perto ao Adão Gazuza. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 04/2025 – O Vereador junior João Pedro Menezes Camargo indicou a Administração Municipal que 

disponibilize banheiros com fraudarios.  

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 05/2025 – A Vereadora junior Lara Delazeri indicou a Administração Municipal que houvessem 

aulas de musica e dança para todos os estudantes. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 06/2025 – A vereadora junior Luana Sofya da Silva Schmitt indicou a Administração municipal que 

façam revisões nas salas das escolas, e se possível reformas também. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 07/2025 – Os vereadores junior Matheus Henrique Lopes de Oliveira e Tiago Guimarães da Rosa 

indicaram a Administração Municipal que disponibilize cursos extracurriculares para os alunos no turno inverso 

das aulas. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 08/2025 - A vereadora junior Sophia Victoria Freitas de Oliveira indicou a Administração Municpal a 

instalação de um quebra-molas na Rua das Industrias nº 298. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 09/2025 – O vereador junior Taylor Nathan Gomçalvez Rodrigues indicou a Administração 

Municipal a adquirir bolas de vôlei e futebol para as escolas do município. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

 

➢ Indicação 10/2025 – A vereadora junior Valentina Chilla de Souza indicou a Secretaria de Esporte que as 

escolinhas de futebol e vôlei fossem em horários no qual as crianças do interior também possam praticar. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

  

➢ Indicação 11/2025 – A vareadora Junior Vitória Henrich Melo indicou a Secretaria de Obras que arrumem as 

estradas do interior, como Arroio do Pau, Posses e  Conceição. 

Coloco APROVADO OU REJEITADO POR....em discussão e votação, favoráveis permaneçam 

como estão e os contrários se manifestem.... 

  



GRANDE EXPEDIENTE:  

➢ Leo Mota  

(Vereador tem a palavra por 10 minutos. Inscritos fazem sorteio; a fala é por ordem crescente dos números sorteados).   

Inscrições até às 17 horas do dia da sessão  

 

ORDEM DO DIA  

(Vereador tem a palavra por 5 minutos para debate de projeto – aparte de 2 minutos)   

(veto; matéria em regime de urgência; projeto de emenda à lei orgânica; projeto de lei complementar; projeto de lei; projeto 

de decreto legislativo; projeto de resolução; demais matérias) 

 

PROJETOS EM VOTAÇÃO:  

 

-Projeto de Lei do Executivo 048/2025 

         Peço ao Secretario que faça a leitura:  

 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 48/2025 QUE “CONCEDE INCENTIVO, DE FORMA 

ONEROSA, Á EMPRESA DUARTE NUTRIÇÃO ANIMAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  

Coloco em discussão e votação, favoráveis permaneçam como estão e os contrários se 

manifestem.... APROVADO OU REJEITADO POR.... 
 

PROJETOS EM COMISSÃO: Não temos. 

 

PRONUNCIAMENTOS PESSOAIS  

 (Vereador tem a palavra por 5 minutos, secretária passa as bolinhas antes da sessão):  

  

1-________________________________   5-________________________________  

  

2-________________________________   6 -________________________________   

  

3-________________________________   7 -________________________________    

  

4-________________________________   8 -________________________________     

  

ESPAÇO DAS LIDERANÇAS: (5 minutos, sistema de rodízio)  

1° Leo Mota 

2° Marcos Roberto de Souza  

3º Nelson de Quadros Costa  

4º Paulo Delcio de Souza  

5º Leo Brandão de Souza 

  

COMUNICAÇÕES DA PRESIDÊNCIA   

 (PRESIDENTE REALIZA SEU PRONUNCIAMENTO)  

 “Nada mais havendo a tratar, invoco a proteção de Deus e declaro encerrada esta sessão que 

foi de caráter ordinário e convoco-os para a próxima sessão a ser realizada no dia 09 de junho 

de 2025, segunda-feira, às 18h30min.  

  


